



## **OUVERTURE ANNONCÉE POUR LA FONDATION CARMIGNAC**

> Le 1<sup>er</sup> juin prochain, la fondation Carmignac inaugurerà son site sur l'île de Porquerolles. Créée à l'initiative de l'homme d'affaires Édouard Carmignac en 2000, la fondation possède une collection de près de 300 œuvres d'art contemporain, dont elle présentera une sélection. Elle accueillera aussi des manifestations temporaires, un prix de photographie annuel et des activités culturelles. L'espace, imaginé par l'architecte Marc Barani, occupe une superficie 1 500 mètres carrés et possède un jardin de 15 hectares, conçu par le paysagiste Louis Benech.

[www.fondation-carmignac.com/fr](http://www.fondation-carmignac.com/fr)

